



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

croissance

Question écrite n° 37512

Texte de la question

En dépit d'une croissance soutenue aux États-Unis et en Asie, le commissaire européen chargé des affaires économiques et monétaires a reconnu le lundi 29 mars 2004 que la reprise devrait rester « relativement modérée » au sein de la zone euro en cette année d'élargissement. Tout en annonçant une accélération progressive au deuxième semestre 2005, avec une croissance comprise entre 2 % et 2,5 %, la commission ne cache pas ses inquiétudes. En effet, pour cette dernière, les perspectives à court terme sont apparues un peu plus incertaines récemment, notamment en raison de la faiblesse persistante des dépenses de consommation. A ce rythme, l'Union ne paraît pas en position de bénéficier du dynamisme de l'économie mondiale pour tenir l'engagement pris par ses dirigeants, en 2000, au Sommet de Lisbonne, de devenir la région la plus compétitive de la planète en dix ans. Compte tenu de ces éléments, Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre d'Etat, ministre de l'économie, des finances et de l'industrie de lui indiquer son sentiment et ses intentions au sujet de ce dossier.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37512

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 avril 2004, page 2892